



OCHO SUR FUE DISTINGUIDO POR DIRESA POR SU APOYO EN LA LUCHA CONTRA EL COVID-19



15/07/2021

La Dirección Regional de Salud de Ucayali reconoció al Grupo Empresarial Ocho Sur por su valioso apoyo en la lucha contra el Covid-19 en las comunidades nativas de Nueva Requena, destacando la alianza estratégica que permitió desarrollar campañas de salud en la zona.

Durante una ceremonia, se le otorgó un diploma de reconocimiento por su colaboración tanto en el control de la pandemia como en el cuidado de la salud de sus trabajadores. El gerente general, Michael Spoor, reafirmó el compromiso social de la empresa y agradeció la distinción, resaltando el trabajo conjunto con el Gobierno Regional y el cumplimiento de los protocolos de bioseguridad.